

Las reservas de Bolivia

1. **Individuelle Lösungen**
2. **Lösungsvorschlag:**

Potosí era una ciudad muy rica porque tenía mucha plata. Sin embargo, las ganancias beneficiaban a solo unos pocos. La población indígena era la que trabajaba en condiciones muy duras y no tenía beneficios. Así, cuando la plata se acabó, Potosí que era una ciudad muy importante, terminó siendo muy pobre, pues su riqueza no se invertía en el país, sino que se iba a otros lugares. El Presidente quiere ahora gestionar los recursos de otra forma para que que la riqueza de Bolivia se quede en el país y que sus habitantes puedan sacar beneficios de ellas y no las multinacionales extranjeras. De esta forma se puede crear bienestar y riqueza en el país, y no pasará como en Potosí que cuando se acabó la plata, se quedó pobre.

Las reservas de Bolivia (Hörverstehen)

1. 1. b); 2. b); 3. c); 4. a), c); 5. b); 6. b), c)
2. **Lösungsvorschlag:**

El Neocolonialismo es una nueva forma de dominar un país a través de su economía. El doctor Fernández busca empresas que trabajen con el Gobierno boliviano para ayudarlo a gestionar las riquezas, ya que Bolivia no tiene el dinero ni la tecnología necesaria. Sin embargo, quiere que Bolivia no pierda el control sobre sus recursos, para poder gestionarlos de forma que no se sobreexploten y para asegurar para el país una parte de esa riqueza.